## ÉCOUTEZ CIME EN DIRECT DE PARTOUT!



**@** AIDE | STATIONS



Rechercher





Le Rythme des Laurentides

### **ÉCOUTE EN DIRECT**

05:02 UNCLE KRACKER - DRIFT AWA

RADIO



**ESPACE MEMI** 

**CONNEXIO** 

Pas membre? Inscrive

Accueil » Émissions » Actualités » Le CRE des Laurentides s'oppose au proje...

# LE CRE DES LAURENTIDES S'OPPOSE AU PROJET ÉNERGIE

MUSIQUE CONCOURS DIVERTISSEMENT

Publié le lundi 28 septembre 2015 dans Actualités

## PARTAGER



C'est au tour du Conseil régional de l'environnement (CRE) des Laurentides de dire non au projet d'oléoduc de Transcanada.

Le CRE participera aux consultations publiques de la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM) sur le dossier et déposera un mémoire en ce sens. Il va recommander à la CMM d'adopter la même position.

Outre le CRE des Laurentides, les municipalités de Laval, Terrebonne et Oka, notamment, ont indiqué leur opposition au projet Énergie Est qui transporterait du pétrole brut des sables bitumineux de l'ouest canadien vers des raffineries au Québec et au Nouveau-Brunswick.

RETOUR







Maison de star - Le chalet de d'Antonio Banderas et Mela Griffith

Voir tous les albums photo ▶



2015-09-29 09:33 1 sur 2